

12月1-7日

イザヤ3-5章

135番の歌と祈り | 開会の言葉（1分） 吉田忍 | 長谷川貴史

神の言葉の宝

1. エホバが多くの収穫を期待したのは当然だった（10分） 有川聖七

エホバは収穫を期待して、「ブドウ園」にブドウの木を丁寧に「植え」た。（イザ 5:1, 2, 7。イ-1 73-74 ページ 3-5 節, 76 ページ 8-9 節）

エホバのブドウ園には質の悪いブドウしか実らなかった。（イザ 5:4。塔 06 6/15 18 ページ 1 節）

エホバはそのブドウ園を荒れ地にすると断言した。（イザ 5:5, 6。塔 06 6/15 18 ページ 2 節）



考えてみよう 「この記述から、エホバを悲しませるようなことはしたくない」という気持ちを、どのように強められるだろうか。

2. 宝石を探し出す（10分） 水品安章

イザ 5:8, 9 家に家を連ねる人たち、畑に畑を加える人たちには災いがある！ついに余地がなくなり、あなたたちは自分たちだけで土地に住んでいる。9私は、大軍を率いるエホバが誓うのを聞いた。大きくて美しい多くの家が荒れ果てて誰も住まなくなり、人々はそれを見て恐怖を感じる、と。

イスラエル人はエホバを不快にさせるどんなことをしていたか。（イ-1 80 ページ 18-19 節）

18 古代イスラエルでは、結局のところ、土地はすべてエホバのものでした。それぞれの家族には神から与えられた相続地があり、賃貸借はできても、「恒久的に」売り渡すことはできませんでした。（レビ記 25:23）その律法は、不動産の独占などの不正使用を防止すると共に、極度の貧困に陥ることのないよう個々の家族を保護しました。ところが、ユダの一部の人々は、貪欲にも財産に関する神の律法を破っていました。ミカは、「彼らは畑を欲してそれを奪った。また家を欲してそれを取った。強健な男子とその家の者たちから、人とその相続物からだまし取った」と書いています。（ミカ 2:2）しかし、箴言 20章 21節は、「相続物は初めは貪欲によって得られるが、その将来は祝福されない」と警告しています。19 エホバは、そうした貪欲な者たちが不正な手段で手に入れたものをはぎ取ると約束しておられます。彼らがゆすり取った人々には『誰も

住まなく』なるのです。貪(ます)り取った土地は、本来可能な量のほんの一部しか産出しません。こののろいの言葉が正確にいつ、どのように成就するかは述べられていませんが、少なくとも部分的には、将来のバビロン流刑によって生じる状況に言及していると思われます。—イザヤ
27:10。

今週の範囲からどんな宝石を見つけたか。(5:20)当時のユダヤの悪と善の区別を見失う人々のように、現在の人々も闇の神である悪魔サタンの影響を受け、例えば同性愛を認めることが広い心を持つ正義の人であるかのように考えている。私たちは、サタンの影響に妥協しないようにエホバから教えていただいている正しい立場を明確にしていきたい。

3. 聖書朗読 (4分) イザ 5:1-12 (教励 第5課) 梅原直行

野外奉仕に励む

4. 会話を始める 長谷川裕美子 愛込 1-5 高橋綾子

(3分) 家から家で。宣教ツールボックスの動画を紹介する。(愛込 レッスン1 ポイント5)

5. 再び話し合う 田島智子 愛込 9-5 伊藤本子

(4分) 日常生活で。JW Library アプリについて話し、アプリをスマホにダウンロードするのを手伝う。(愛込 レッスン9 ポイント5)

6. 教えて育てる 吉田明美 愛込 12-4 石原里佳

(5分) 聖書を学ぶことを家族から反対されている人を励ます。(愛込 レッスン12 ポイント4)

クリスチャンとして生活する

65番の歌

7. 会衆の必要⇒統治体の話VII (15分)

8. 会衆の聖書研究 (30分) 大 レッスン 40-41 滝秀貞 | 阿部直生

閉会の言葉 (3分) | 4番の歌と祈り 竹林直毅

^ (イザ 3:1-5:30) 真の主、大軍を率いるエホバは、エルサレムとユダから、生活を支えるあらゆるものを取り除く。すなわち、全てのパンと水、2強い人と戦士、裁判人と預言者、占い師と長老、3五十人長、要人、助言者、熟練した魔術師や蛇使いを。4私は少年たちを高官とする。不安定な*者が人々を支配するようになる。5民は虐げ合い、おのおのが仲間を苦しめる。少年が老人を襲い、軽んじられている人が敬われている人に逆らう。6おのおのが父親の家にいる兄弟にすがり付き、こう言う。「あなたはマントを持っている。われわれの指導者になって、これがれきの山を何とかしてくれ」。7しかしその日、彼は異議を唱える。「あなたたちの傷の手当てはしない。私の家には食べ物も服もない。私を指導者にしないでくれ」。8エルサレムはつまずき、ユダは倒れた。言葉と行いによってエホバに逆らったからだ。栄光に輝くその方の前で、人々は反抗的に振る舞う。9彼らの表情は彼らに不利な証言をしている。彼らはソドムのよ